
順番 議席 質問議員 答弁者

①
町内全域を「抑制区域」とする中で、今後荒廃する農地や山林の
活用、土地保全が難しい住民への対応はどう考えているのか。

②
平成19年富士見町地域新エネルギービジョン報告書策定以降
の、再生可能エネルギー施策の総括

③
ゼロカーボン戦略調査業務計画（地域の将来ビジョン）の進行状
況は。

④
2050ゼロエミッションに向けた具体的な施策と、実効性の出始め
た補助事業はあるか。

⑤ 既存住宅エネルギー自立化補助金の現状はどうか。

⑥
3市町村の環境・観光・農業振興のコンセンサスはとれているの
か。

① 調査結果概要の総評は。

② 商業活性化計画策定に向けてのロードマップは。

① 実態把握をどのように行っているか。

② 富士見町の該当者の年齢層及び人数は。

③
国は、自分がそれに該当するということに気が付いてもらうよう認
知強化及び支援体制に対して支援をしているが、認知を高め支
援につなげる方法についてどのように考えているか。

④

ヤングケアラーは定時制高校に通う子の割合が高いと、長野県
教育委員会事務局心の支援課の調査で出されている。家の問題
で、進学等に影響が出ている状況があると思われるが、実情をど
のように認識しているか。

① 現在の管理体制は。

② 砂場のケアや遊具の管理などはどのように行っているか。

③
駅や学校にも近く、町民が年齢を問わず利用できる公園であると
思うが、もっと有効に安全に活用できるよう管理者を置くべきでは
ないか。

① 現在行われている平和教育の内容は。

②
現在起きている世界の出来事、特に他国への侵攻について、小・
中学校の授業で取り上げることはあるか。

③
平和教育は、一つ間違えると戦争の悲惨さを伝えるだけになる。
平和教育に対する考えは。
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１ ５ 牛山 基樹

（１）

「八ヶ岳西麓の豊か
な自然環境と共生
する未来に向けた
共同宣言」の具体
化に向けて、富士
見町としての施策
設計について

町長

（２）

富士見町商業環境
調査　最終報告書
を受けて、今後の
進行について

町長

２ ４ 小倉 裕子

（１）
ヤングケアラーへ
のサポート体制に
ついて

町長
教育長

（２）
ゆめ広場の管理に
ついて

町長
教育長

（３） 平和教育について 教育長
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（１）
「世界に展かれた
高原の文化都市」
が意味するところは

①
町のホームページが刷新され、フロントページにこの言葉が掲載
されている。このキャッチコピーは、いつ、どのような経緯で作ら
れ、町は人々に何を伝え、何を訴え掛けているのか。

町長

➀
中学校橋に関して、町が行ってきた、これまでの調査により、どの
ようなことが分かったのか。また、どのような調査をしてきたのか。

②
令和２年１２月の説明で町は撤去方針を打ち出していたが、昨年
の夏ごろ、方針を一部変更した。その理由は。

③
橋梁長寿命化修繕計画により、安全で、住民の利便性を図った
新橋の設置を検討することは可能か。

④
コンパクトシティ化を進める中で、町の中心市街地にある橋梁の
在り方をどう考えるか。

⑤
車両の通行可能な橋を求める声が町民から上がっているが、ど
のように考えているか。

（３）
町道の維持管理に
ついて

①
昨年度は、町道走行中の車両破損に伴う和解、損害賠償が相次
いだ。件数、場所などの傾向、賠償額など、具体的な状況は。抜
本的な対策を立てているか。

町長

①
これから初夏を迎えて、雑草の季節でもある。荒廃地などの空き
地で、伸び放題となっている個所があちこちに見受けられるが、
町はどう見ているか。

②
外来植物が繁殖する温床にもなっている。昨年度、取り組んだ成
果は。

③
伸び放題の雑草に対する町民の反応は。行政として何らかの対
策を講じられないか。

①
町長・教育長目線からみた前年度の事業展開は、どのように写っ
ているか。また反省点はあるか。

②
交付税や有利な条件の起債など、国や県に対し積極的にアプ
ローチを行ったと思うが、先方の判断基準は。

③ 交付税などの申請は、主に副町長がリーダーシップでやるのか。

④
２０２１年度特別交付税額は２億７０００万円位、前年度比では３．
９％減の要因は何か。

①
相談件数は大幅に向上している中、実際に移り住んだ方々の状
況は。

② 移住先でのコミュニケーションは図れているか。

（４）
伸び放題の雑草、
このままでいいの
か

町長

町長
教育長

（２）
移住者の状況につ
いて

町長

３ １ 川合弘人

（２）
「中学校橋」の老朽
化に伴う、インフラ
整備の方向性は

町長

４ ３ 矢島 　尚

（１）
前年度の事業展開
について
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①
事前協議から申請書受理までのプロセスで、関係区、住民への
確認、話し合い等のマニュアルはあるか。

②
適時関係区長、関係住民への情報のフィードバックは実施してい
るか。

③
申請土地（申請前も含め）の転売はどのように把握しているか。
又、開発者の責任の不明確さを危惧しないか。

① 取り組みの手応えは。

② 現状予算措置に不足を感じないか。

③ 児童・生徒の反応は。

④ 旧来のような学校登山の復活は考えないか。

① 社会教育の一環としてテーマを決めて、定期講座の開設は。

② 富士見学（自然や文化を探求）の開校は。

① もう一度捕植して以前のような森の再生は。

② 学校教育・社会教育・自然観察の場としての積極的な活用は。

①
国、県からの上位法による計画と理解するが、町独自の追加計
画を入れ込む事ができないか。

②
防災面から見た概要の中に、人的・国家的災害を入れ込むことが
できないか。

③ 脆弱性、リスクシナリオの設定に最悪の事態を入れることは。

④
公共施設への避難用のシェルターの設置を整備する必要性を考
えているか。

⑤ 個人住宅への設置シェルター補助の必要性の考えは。

①
世界レベルを基準に日本の平均の給与水準は低いと思うが、行
政の立場での考えは。

② 改革していく必要性を考えているか。

③
民間企業には、賃金アップを要請し、税制の優遇も行われている
が、行政の対応は。

④
欧米の給与水準と比較した場合、どのレベルまで引き上げが必
要と考えるか。

⑤ 特別職や議員報酬の引き上げも必要と思うが、町長の考えは。

⑥
総じてどのような経済政策が必要と考えているか。町として今後
の対応は。

町長

（２）

今年度、小・中学校
で教科学習以外で
積極的に取り組ん
でいる課題は

教育長

（３）

６ ７ 三井 新成

（１）

国土強靭化地域計
画について（有事の
事態対応を追加す
べきでは）

５ ６ 島　 正孝

（１）
太陽光発電施設申
請者への対応につ
いて

町長

（２）
町民の平均所得を
向上させる政策に
ついて

町長

町内には特殊な技
術能力、高度な資
格等を有する人が
沢山住んでいる
マンパワーの積極
的な活用は

町長
教育長

（４）
分水の森の積極的
活用について

町長
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①
富士見町公共施設等総合管理計画の目的と、対象施設の選択
の根拠は。令和2年12月に公共施設等総合管理計画の町民説明
会が開催された。町民の質問及び答弁の内容は。

②

平成30年４月1日施行の公共施設等マネジメント庁内検討委員
会、令和3年度まで年度ごとの議論内容と進捗管理状況は。特に
優先度１、２にランクされている、優先度判定内容の取組進捗状
況。また、10年、40年と長期にわたる事業である課題は。

③
今、町内で議論俎上にあるのが、重要なライフラインである橋梁
「中学校橋」である。使用に耐えかねる状態であり「撤去」するとま
では理解しているが、その後についての展開は。

①
学校関係は取組優先度１である、第1期後半から方向性の検討と
あるが今までの検討内容は。

②
施設整備の基本的な方針等の項目の中に「富士見中学校は、小
学校の統廃合と併せて、あり方を検討します」とあるがこの文言
の意味合いは。町民の理解をどのように求めるのか。

③

小学校3校のあり方の検討に「施設の老朽度や年少人口の減少
を見極めながら（仮）２０３５年以降に１校に統合」とあるが、時代
背景を観察しながら統合ありきの議論を進めるのか。「2035年以
降に1校に統合」この数字の根拠は。

①
エアコン設置の目的と中学校設置後の全体評価は。設置事業費
の総額は。総額のうち国からの交付金は。

②
エアコン使用に於ける規則（使用マニュアル）は決められている
か。

③

小学校のエアコン設置は何故か事業計画が出ないが、その理由
は。エアコン設置の要望が多い小学校3校・庁舎1階へ設置の考
えは。今までの経験から３校に掛かる推定事業費は。現在の交付
金額は。同様に庁舎1階に必要な推定事業費は。現在、この事業
に対する交付金額は。

①
新システムの切り替え時期はいつ頃になるのか。また、実証実験
結果と機種は決定したのか。

②
若者を中心に告知放送離れが進んでいる様に感じるが、若い新
築世帯での導入実績とLIENアプリの登録数ははどの位いある
か。

③
一人暮らしの高齢者宅や移住者への普及対策や、高齢者に沿っ
た機種選定は考慮されているか。

④ 告知放送の将来の在り方について、町はどの様に考えているか。

①
毎年恒例の春の通学路安全パトロールの結果について、新たな
危険個所としてリストアップされた箇所はあるか。

②
去年の安全パトロールで、危険個所として改善要望された内で改
善された箇所はどれだけあるか。

③
県道で駅前商店街から国道２０号信号機の区間で、危険個所の
改善要望の状況はどうなっているか。

④
全般に県道などの改善要望に対する改良工事はなかなか進まな
いと思うが、町はどんな対策を県に対しては行っているのか。

中学校エアコン設
置の評価、小学校3
校・役場庁舎1階へ
のエアコンの設置
について

町長
教育長

７ ２ 五味 平一

（１）

富士見町公共施設
等総合管理計画の
推進状況等また、
今後の計画及び進
め方について

町長

（２）

富士見町公共施設
等総合管理計画に
基づく小中学校の
あり方について

教育長

（３）

８ ９ 織田 昭雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月 ６日（月）　５名　１番 ～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　７日（火）　３名　６番 ～  ８番

（１）
新しい公共告知放
送システムについ
て

町長

（２）

園児から高校生ま
でを視野に入れた
通学路の安全対策
について

町長
教育長
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